

Confirma hallazgo de campo petrolero en México



Ciudad de México (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, confirmó que la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) halló un gran campo de hidrocarburos con mucho potencial para explotar.

En el marco de la conmemoración de los 83 años de la expropiación petrolera, el mandatario aclaró que la zona tiene más de 600 millones de barriles cúbicos para extraer y se encuentra en el estado de Tabasco (sureste), con costas frente al Golfo de México.

Pemex dará a conocer los detalles del campo terrestre en el acto conmemorativo que encabezará por la tarde el jefe del Ejecutivo en el puerto industrial de Dos Bocas, para conmemorar la expropiación petrolera en 1938, consumada durante el mandato del entonces presidente Lázaro Cárdenas (1934-1940).

Aunque técnicamente la recuperación del crudo en los yacimientos nunca llega a 100%, si ese volumen total fuera extraído, matemáticamente alcanzaría para cubrir durante un año la producción actual de

México, que enero de este 2021 se colocó 1,65 millones de barriles diarios.

Pemex ha mantenido bajo reserva los detalles del hallazgo, sin embargo, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH, regulador estatal) autorizó en 2019 una solicitud de la petrolera para realizar operaciones de exploración y producción cerca del puerto de Dos Bocas, donde se construye una nueva refinería en Tabasco (sudeste), bautizado Dzimpona.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251154-confirma-hallazgo-de-campo-petrolero-en-mexico>



Radio Habana Cuba